



快晴のもと 3年生がスタートしました!



快晴の下、クラス発表が行われ、新しいクラスに入りました。3年生の教室は2階で、下駄箱からすぐです。そのことに、とっても感動している人がいました。「ギリギリでも間に合う〜」って。余裕をもって登校しましょう。そして、始業式が終わると、学級開きが行われました。それぞれの新しいクラスで、担任の先生の思いを聞き、この1年、また新たな気持ちでスタートがきれたのではないのでしょうか。

新しい教科書も配られました。今年から教科書も新しくなり、教科によっては大きく変わっているものもあります。来週からは授業がスタートします。3年生になって今まで以上に、学習に力をいれようと思っている人もたくさんいると思います。まずは、授業を大切にすることです。新しいクラスのメンバーで、活気のある授業を作ってください。

中学校での成長の度合いは、倍々倍と増えていくように思います。入学時の力を1とすると、1年が終わるときには2倍に、2年が終わるときには4倍に、そして3年が終わるときには8倍になっています。それほど3年生での成長は大きいものです。大切な最後の1年を、75回生みんなで、みんなが成長できる集団になりましょう。

◎3年生になって・・・

作文を書きました。中学校生活ラストの1年を、「こんな風に過ごそう。」「1、2年生の反省を生かして、こんな風に過ごしていきたい。」「まだ、3年生という気がしない。」など、人それぞれでした。でも、みんなは3年生です。自分で考えた3年生での目標。達成できるように行動に移して下さい。

3つの決意

2組

僕は3つの事について決意したいです。

1つ目は勉強や提出物をしっかりやるということです。この2つは、高校にもつながってくると思うし、日常生活でも大切なことなので、その出された提出物は、決められたときに出すか、その前に出すかを心がけたいです。勉強は、この先に迎える受験(検)や月1回あるテストなどで大切になってくるので、頑張りたいです。

2つ目は、野球で何事にも全力でプレイすることを決意したいです。毎日いつも通りやって、コーチから「これをやれ」と言われて行動していても、自分のものにもなっていないし、ダラダラするだけなので、まずは自分から何事も全力でやって、次にまた大きな大会と普通の大会があるので、その大会で自分の全力をだせればいいと思います。

3つ目は、生活面で、早寝早起き、規則正しい生活を送るということです。春休み、僕は遅く寝て、遅く起きて、生活のリズムの悪いことをやってしまっていたので、この1学期間に、しっかり生活リズムを整えて、これからの1年間、ケガなく、病気をせず、毎日学校に行きたいです。

目標を考えるときに、「がんばる」ではなく、具体的に考えることが大切です。具体的に考えることで、行動に移しやすくなります。それが、目標の達成につながります。

<今週4/12~4/16の予定>

4月	曜		1	2	3	4	5	6	
12	月	1組 こだま 2組	理科 テスト	英語 テスト	身体測定		学活 (写真 撮影)	学活	課題考査 制服登校
13	火	1組 こだま 2組	離任式	学活	総合	数学 数学 社会	社会 社会 数学	任命式	専門 委員会
14	水	1組 こだま 2組	道徳	理科 理科 英語	英語 社会	社会 社会 国語	技術 技術 数学	国語 国語 理科	45分授業
15	木	1組 こだま 2組	数学	英語 数学	国語 国語	体育 体育	社会 社会 数学	理科 理科 英語	内科検診
16	金	1組 こだま 2組	理科 理科 国語	数学 英語 理科	体育 体育	英語 数学 理科	国語 国語 家庭	総合	45分授業